

今治地区ビーバーラリー

2022年6月12日(日)

今治地区のビーバースカウトが集うビーバーラリー。前はいつだったのか思い出せないくらいです。

いつもはカブ隊と合同で集会を行っていますが、今回はビーバー隊のみの集会です。

まず、紙コップと輪ゴムを使って、びよよ〜んと飛ぶロケットを工作しました。
前日の雨の湿気で、ロケットとばしの本番前に部品がとれてしまうハプニングも。
個性的な顔のロケットが出来上がりました。

次は、男組と女組に分かれて段ボールや牛乳パックを上手に積み上げてお山を作るゲーム。

3人の隊長たちの厳正なる審査の結果、キレイに丁寧に積み上げた女組の勝利！

男組の芸術的なお山も、高評価をいただきました。

段ボールをたたむ片付けゲームもタッチの差で女組の勝利！

男組はブーイングの嵐でした。

最後は、ビーバーラリーの記念旗に手型をペったん。

思い出の旗ができました。

これからの集会に持って来ようね。

いつもと違う自分たち主体の集会で、より一層仲が深まったようです。

10年後ベンチャースカウトになっても皆がいい仲間であることを願いつつ、また来年もビーバーラリーをします。

